

EXCELSIOR.

## Si Argentina Vende Cereales a la URSS y no a sus Clientes, nos los Apropiaremos: EU

WASHINGTON, D. C., 3 de febrero. (AFP)—Si el gobierno argentino vende cereales a la Unión Soviética en detrimento de sus clientes habituales, Estados Unidos tratará de apropiárselos, advirtió anoche aquí el secretario de Agricultura, Bob Bergland.

En rueda de prensa el

secretario de Agricultura expuso que Argentina no dispone de reservas suficientes para satisfacer, al mismo tiempo, las demandas soviéticas y las de sus clientes habituales, principalmente China, España e Italia.

Agregó que está dispuesto a enviar una delegación comercial a esos países, para concertar con ellos un acuerdo de suministro de granos en caso de que no fueran debidamente abastecidos por Argentina.

El gobierno de Buenos Aires había prometido al de Washington que no trataría de aprovechar la suspensión de exportaciones de cereales estadounidenses a la URSS, decidida por el Presidente Jimmy Carter como respuesta a la intervención soviética en Afganistán.

Según Bergland, una comisión soviética viajó inmediatamente a Argentina,

donde el precio de los cereales aumentó fuertemente la semana pasada a causa de la presión de las

compras de Moscú, que habría adquirido un millón de toneladas de maíz argentino.

UNO | MAS | UNO

### Si Argentina vende cereal a la URSS

### EU tratará de apropiárselo: Bergland

WASHINGTON, 3 de febrero (AFP).— Si el gobierno argentino vende cereal a la URSS en detrimento de sus clientes habituales, Estados Unidos tratará de apropiárselos, advirtió anoche aquí el Secretario de Agricultura, Bob Bergland.

En conferencia de prensa, Bergland expuso que Argentina no dispone de reservas suficientes para satisfacer al mismo tiempo las demandas soviéticas y las de sus clientes habituales: principalmente China, España e Italia.

Agregó que está dispuesto a enviar una misión comercial a esos países, para concluir con ellos un acuerdo de suministro en caso de que no fueran debi-

damente abastecidos por Argentina.

El gobierno de Buenos Aires, había prometido al de Washington que no trataría de aprovechar la suspensión de las exportaciones de cereales estadounidenses a la URSS, decidida por el presidente James Carter, como respuesta a la intervención soviética en Afganistán.

Según Bergland, una comisión soviética viajó inmediatamente hacia Argentina, donde el precio de los cereales aumentó fuertemente la semana pasada a causa de la presión de las compras de Moscú, que habría adquirido un millón de toneladas de maíz argentino.